

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 20.04.2021

Modernisierung von Ampeldrückern

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadt wird gebeten, die Ampeldrucker aller Gonsenheimer Fußgängerampeln, die mit einem Ampeldrucker ohne optische Anzeige aktiviert werden, durch solche zu ersetzen, bei denen zumindest optisch signalisiert wird, dass sie bereits betätigt worden sind. Zudem wird darum gebeten, zu prüfen, ob auch ein Ersatz mit Ampeldruckern mit zusätzlicher akustischer Signalisierung in Betracht kommt.

Begründung:

Es ist bei Ampeldruckern ohne optische Anzeige nicht sichtbar, ob sie gedrückt worden sind und die Ampel demnächst auf Grün für Fußgänger schaltet – sowohl für die Drückenden als auch für später Hinzukommende. Dies ist für Fußgänger unbefriedigend. In Coronazeiten hilft dies zudem, Abstandsregeln besser einzuhalten, da schon von weitem erkennbar ist, ob die Ampel demnächst auf Grün schalten wird.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

A handwritten signature in black ink that reads 'Holger Schinke'.

H. Schinke
Fraktionssprecher